

Muy buenas tardes! estimado señor Embajador, estimados funcionarios de la embajada de la Federación de Rusia en Costa Rica, compañeros del Consejo de coordinación de compatriotas rusos en Costa Rica, integrantes de la "Asociación cívico cultural Costarricense Rusa", ciudadanos rusos que viven en Costa Rica y que aportan al desarrollo y progreso de nuestro país , amigas y amigos todos!

En primer lugar quisiera agradecer a nombre del " Colectivo Amistad con Rusia" la amable invitación a participar de la celebración del Día Nacional de la Federación de Rusia y permitirnos darles nuestro saludo.

Nuestro Colectivo surge de la necesidad de proclamar abiertamente nuestro apoyo a la Federación de Rusia en momentos en que libra una lucha tenaz contra la agresión imperialista de la OTAN que pone en peligro la existencia no sólo de Rusia sino de toda la humanidad. Consideramos un imperativo que los profesionales egresados de la ex Unión Soviética, Rusia, ex países socialistas, así como la ciudadanía costarricense con pensamiento crítico nos pronunciemos y levantemos nuestra voz para clarificar las causas del conflicto y la posición de Rusia. Debemos desmontar las tergiversaciones, omisiones y mentiras de los medios nacionales e internacionales ante la agresión del "occidente colectivo" contra el pueblo ruso, escribiendo, conversando con organizaciones sociales, como sindicatos, Asociaciones comunales, y también con organizaciones políticas. Así como estrechar lazos con otras organizaciones de egresados de América Latina. En este sentido, aprovechamos la oportunidad de hacer un llamado a todos los egresados y amigos que quieran unirse y que quieran manifestar su apoyo al pueblo ruso.

Somos un grupo antimperialista, antifascista, estamos contra la rusofobia y contra cualquier fobia. Estamos por un mundo multipolar, multicultural, multirracial y creemos firmemente en la solidaridad y cooperación entre los pueblos del mundo.

Hoy con mucha alegría felicitamos al pueblo de Rusia en su Día, un día de hermandad en que el pueblo de Costa Rica estrecha los lazos de amistad con el pueblo de Rusia, su milenaria cultura y tradiciones. No dudamos en manifestar nuestro apoyo sincero y solidario como profesionales y ciudadanos costarricenses.

Nuestro agradecimiento permanente a su noble pueblo que nos abrió sus puertas y corazones para formarnos como profesionales con el fin de que aportáramos al desarrollo de nuestros países.

Por último, decir que estamos con Rusia porque lucha por la vida, lucha porque la razón y la verdad histórica está de su lado, porque lucha por un mundo en que quepamos todos, con paz y justicia y la soberanía de los pueblos!"

